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Quarta S~ssã()Ordinária realizada pela Câmara Municipal de Teixeira Soares, Estado do
Paraná, em vinte e quatro de fevereiro do ano de dois mil e vinte e cinco. Estiveram presentes os

Vereadores Inês Aparecida Ferreira - Presidente, Rafael de Mello - Primeiro Secretário, Ricardo Vieira

Guimarães - Segundo Secretário, Diego Byczkowski, Otoni da Silva Pires, Tiago Bobn Bogo, Paulo

Germano Wagner e Hans Getúlio Wagner, e ausente Claudinei de Souza. Constou no Período do Pequeno

Expediente: discussão, votação e aprovação das Atas n." 3.194 de Sessão Ordinária e n," 3.195 de Sessão

Extraordinária; leitura dos seguintes expedientes e proposições: email da Prefeitura em resposta a

Indicação de pavimentação asfáltica na Rua Miguel Barbato, em Guaraúna; Circular n." 005/2025, do

Presidente do Conselho Regional de Medicina do Estado do Paraná, referente ao adequado trâmite de

denúncias vinculadas a ilícito ético; Decreto Legislativo Administrativo n.? 02/2025, expedido pela

Presidente da Câmara, que decreta ponto facultativo nos próximos dias três e quatro de março e no período

da manhã do dia cinco de março, e cancela a sessão ordinária do dia três de março; Indicação n." 22/25, de

autoria do Vereador Tiago, indicando ao Prefeito a manutenção e instalação, no Bairro Vila Nova, dos

aparelhos de uma "academia ao ar livre" completa que se encontram no Parque de Máquinas; Indicação

n.? 25/25, de autoria do Vereador Rafael, indicando ao Prefeito que nas próximas licitações para

aquisição de uniformes escolares, seja previsto que tenha a identificação do nome da respectiva escola

municipal; Indicação n." 31/25, de autoria do Vereador Rafael, indicando ao Prefeito sejam envidados

estudos de viabilidade de projeto para construção de pista de laço comprido em espaço ocioso do Centro

de Eventos Miguel Belinoski. Indicação n," 32/25, de autoria do Vereador Ricardo, indicando ao Prefeito

sejam envidados estudos visando solução para melhor trafegabilidade no encontro da Avenida Prefeito

V~<l()IÍrl()Neves ~()1l1~ Rua Souza Naves e ~ Travessa Aparício Ribeiro ~çq<l~s; IQ<liglç~9.n," 33/25, de

autoria do Vereador Ricardo, indicando ao Prefeito a instalação de uma cerca, tipo alambrado, e a

reposição de areia no parquinho infantil localizado na Rua João Maria Padilha, esquina com a Rua Pedro

Paulo Weber, no Bairro Parque Cidade Nova; Indicação n," 34/25, de autoria do Vereador Ricardo,

indicando ao Prefeito sejam envidados esforços visando melhoria na transição entre o asfalto e a estrada

de chão, na entrada de acesso à Localidade de Carneiros (próximo à borracharia); Balancete da Câmara

referente mês de dezembro/2024. No Período da Ordem do Dia foram deliberadas as Indicações. Na

discussão da Indicação n.? 22/25 manifestaram-se os Vereadores Tiago, Germano e Inês. A Indicação n.?

22/25 foi aprovada por unanimidade de votos em única discu ão e votação. Na discussão da Indicação n.?
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25/25 manifestaram-se os Vereadores Rafael e Ricardo. A Indicação 0.° 25/25 foi aprovada por

unanimidade <l~votos em única discussão e votação. Na discussão da indicação 0.° 31/25 manifestaram-se
os Vereadores Rafael, Ricardo, Otoni e Inês. A Indicação n," 31/25 foi aprovada por unanimidade de votos

em única discussão e votação. Na discussão da Indicação n.? 32/25 manifestaram-se os Vereadores~ -. ~- _. .... '- . .'. . . . . '. .,"., .-. . . ....'. -..' ." - - --'

Ricardo e Inês. A Indicação 0.° 32/25 foi aprovada por unanimidade de votos em única discussão e

votação. Na discussão da Indica~o n," 33/25 manifestou-se o Vereador Ricardo. A Indicação n.? 33/25 foi

aprovada por unanimidade de votos em única discussão e votação. Na discussão da Indicação n." 34/25

manifestaram-se os Vereadores Ricardo e Inês. A Indicação n,? 34/25 foi aprovada por unanimidade de. .
votos em única discussão e votação. Para o Período do Grande Expediente se inscreveu o Vereador

Ricardo que comentou sobre a viagem para Curitiba, na última terça-feira, juntamente com os Vereadores

Germano e Claudinei, onde estiveram no Gabinete do Deputado Hussein Bakri e na Secretaria de Estado

da Infraestrutura e Logística do Estado do Paraná. Comentou que os servidores públicos estão para pleitear

vale alimentação e comentou sobre mortandade de peixes DaLocalidade de Carneiros, no rio que passa ao

lado do poço da Sanepar. A Sra. Presidente comentou que cada Vereador tem seu representante na

Assembleia e que estão no caminho certo em buscar recursos, e quanto ao projeto para vale alimentação,

comentou que tem que vir do Executivo. Nada mais sendo tratado, declarou a sessão encerrada, da qual foi. .
lavrada a presente ata. Esta ata será lida (se necessário), discutida e votada na próxima sessão ordinária, e

sendo aprovada será assinada pelos Vereadores que a discutiram e ela votaram:
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